

Pasaje del Sistema de Transporte Masivo de Cali, MIO, subió a \$1900

LOCALES VALLE

Febrero 1, 2017 - 8:09 Am -

Like 0 Share 0 Twittear WhatsApp



Foto archivo RCN Radio.

Un incremento de cien pesos tendrá a partir de este miércoles 1 de febrero la tarifa del Sistema de Transporte Masivo de Cali, MIO.

De acuerdo con el alcalde de Cali, Maurice Armitage, de \$1800 ahora los usuarios de este transporte deberán pagar \$1900, como quedo en el decreto 4112.010.20.0066 del 31 de enero del 2017, estipulado

“El incremento era necesario para fortalecer el sistema, yo no quisiera hacer el aumento, pero financieramente tenemos que darle más plata al Mio para que salga adelante, y así la gente vea que esta mejorando, por eso también vamos a comprar 400 buses del Mio a más tardar para el mes de junio y así mejorar el servicio ya que lo primordial es el usuario”, expresó el mandatario.

Armitage, señaló también que aunque todavía no esta definido, el otro incremento también de cien pesos en la tarifa del pasaje se aplicaría a partir del segundo semestre de este año.